

広島県の緊急事態宣言は6月20日をもって解除されましたが、広島市では、6月21日(月)から7月11日(日)を「**新型コロナ感染拡大防止集中対策**」期間としていますので、引き続き感染拡大の防止に協力をしていきましょう！



しもじ
かわら版
地域のひとにみまもられ
こころやすらぐ安心のまち
(第16号)



ホームページ開設のお知らせ



5月に発行したかわら版でお知らせしましたが、広島市の地域ポータルサイト「こむねっとひろしま」を利用した下地町内会のホームページを開設しました。回覧板やかわら版と並行して町内会の情報を発信してまいりますのでご活用ください。

右記の URL よりご覧ください。→ <https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/portal/>

- ①「こむねっとひろしま」で検索すると「地域ポータルサイト こむねっとひろしま」が出てきます。



- ②こちらに地域が出てきますので、**安佐南区** から **下地町内会** を選択 →

令和3年7月
編集発行
下地町内会
厚生・広報部

下地 いきいきサロン

緊急事態宣言で活動を自粛しておりました「いきいきサロン」は7月より再開いたします。毎週水曜日10時からの百歳体操は、14日(水)より再開です。皆さまのご参加をお待ちしています。

7/17(土) ペタンク大会 9時~11時

★場所: 菅原神社境内

★会費: 100円

★服装: 運動ができる服装(帽子、運動靴)

※汗拭きタオル・飲み物をご持参ください。

※雨天の場合は、18日(日)に順延します。

※マスク着用をお願いいたします。

※参加当日朝は、ご自宅で体温測定をし、メモをして受付にご提出ください。

8/21(土) 健康講座を予定しています。

恒例の健康チェックなどを行います。

健康づくりに！ ラジオ体操 大好評！！



毎朝6時30分~
菅原神社境内で元気に体操中
どなたでも参加できます。
お気軽にご参加ください。



※ポイント手帳をお持ちの方はご持参ください。

下地トピックス

ちびっこ広場にきれいなお花が咲いているのは、お花を管理し毎日お世話をしてくださる方々のおかげです。いつもありがとうございます。

